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Frau Dannenberg bringt den Antrag ein. Sie betont dabei die Notwendigkeit einer solchen Halle. 
 
Herr Gutschow führt aus, dass die Errichtung einer überdachten Skater-Halle zwar sportfachlich 
wünschenswert sei, jedoch in absehbarer Zeit finanziell nicht umsetzbar wäre. Er geht zudem auf 
die Einzelhandelskonzeption ein. Des Weiteren betont er, dass dieser Standort dringend für die 
gewerbliche Entwicklung des Gebietes benötigt wird und verweist hierzu auf das Gewerbe-
flächensicherungskonzept. 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird ausschließlich über die gewerbliche Nutzung debat-
tiert. Aufgrund von gegenseitigen Auffassungen, was die gewerbliche Nutzung anbelangt, konnte 
sich nicht auf einen Konsens geeinigt werden.  
 
Herr Viehrig beendet die Diskussion, da hierbei nicht die sportliche Nutzung im Fokus stünde 
und lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Der Antrag wird abgelehnt. 
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